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VERBALE DEL GRUPPO DI ASSICURAZIONE DELLA QUALITÀ DEL  

CORSO DI LAUREA MAGISTRALE IN GIURISPRUDENZA A CICLO UNICO  

 
Seduta del 4 luglio 2024 

 
L’anno 2024, il giorno 4 del mese di luglio, alle ore 15,00, si è riunito, su piattaforma Teams, il 

Gruppo di Assicurazione della Qualità del Corso di Laurea Magistrale in Giurisprudenza a ciclo 

unico, composto dai Professori Stefano Bertea, Maria Teresa Collica, Giacomo D’Amico, Angela La 

Spina, dalla dott.ssa Carmela Portaro e dalla sig.ra Linda Cianci. 

Sono assenti giustificati il Prof. Andrea Buccisano e la Prof.ssa Anna Lazzaro. 

Ordine del giorno 

1. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19 GIUGNO 2024;  

2. PROSECUZIONE DELLA DISCUSSIONE E APPROVAZIONE DEL RAPPORTO DI 

RIESAME CICLICO 2024; 

3. VARIE ED EVENTUALI. 

Presiede il coordinatore del Corso di Laurea Magistrale, Prof. Giacomo D’Amico, mentre le funzioni 

di segretario sono svolte dal prof. Stefano Bertea. 

 

1. APPROVAZIONE VERBALE DELLA SEDUTA DEL 7 GIUGNO 2024. 

Innanzitutto, il Gruppo AQ approva all’unanimità il verbale della seduta del 19 giugno 2024 

trasmesso dal coordinatore contestualmente alla convocazione della seduta odierna. 

 

2. PROSECUZIONE DELLA DISCUSSIONE E APPROVAZIONE DEL RAPPORTO DI 

RIESAME CICLICO 2024 

Il prof. D’Amico, dopo aver ringraziato tutti i componenti del Gruppo AQ per il pregevole lavoro 

svolto, sintetizza i punti salienti del Rapporto di Riesame Ciclico (RRC) 2024. 

In particolare, quanto alle criticità emerse nella stesura del Rapporto, segnala la scarsa attrattività del 

Cds presso la sede di Priolo e l’elevato numero di studenti che non concludono il proprio percorso di 

studi entro la scadenza regolare. Per ciascuno di questi profili problematici sono state individuate, nel 

RRC, possibili soluzioni. 
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Quanto poi agli aspetti positivi emersi dal RRC, meritano di essere sottolineati: l’introduzione 

dell’Inglese giuridico che consentirà agli studenti di acquisire una competenza linguistica di tipo 

specialistico, la riduzione del ricorso alle supplenze (la cui percentuale rispetto al totale degli 

insegnamenti è passata dal 19% del 2022/2023 al 12,5% del 2023/2024) e il generale giudizio molto 

positivo espresso dai laureati presso il Cds Magistrale a ciclo unico in Giurisprudenza. 

Infine, nel RRC si ribadisce l’esigenza del rafforzamento del personale al servizio della didattica e si 

propone di introdurre un’ulteriore idoneità linguistica (ad es. per la lingua spagnola). 

Dopo questa sintetica illustrazione, il prof. D’Amico mette in votazione il RRC. 

Il Gruppo AQ approva all’unanimità. 

 
3. VARIE ED EVENTUALI. 
Non essendovi null’altro da deliberare, la seduta viene tolta alle ore 16,35. 

 

 Il Segretario Verbalizzante Il Coordinatore del corso di laurea 

 Prof. Stefano Bertea Prof. Giacomo D’Amico 

   


